

# Korem 083/Bdj mengikuti Upacara Peringatan detik-detik Proklamasi 17 Agustus tahun 2022 melalui virtual dengan Istana Negara

**Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID)**

Aug 17, 2022 - 15:01



KOTA MALANG - Upacara peringatan HUT ke-77 RI yang dilaksanakan di Istana Negara, Jakarta Pusat juga dapat di saksikan oleh seluruh masyarakat Indonesia melalui kanal resmi virtual lewat akun YouTube Sekretariat Negara. Demikian juga Korem 083/Bdj mengikuti Upacara detik-detik Proklamasi melalui virtual

yang diikuti oleh personel Korem 083/Bdj di Aula Untung Suropati Makorem 083/Bdj", Rabu (17/08/2022).



Kepala Staf Korem 083/Bdj Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E., M.I.Pol yang didampingi para Kasi Korem dan personel militer serta PNS mengikuti jalannya upacara di istana negara yang dipimpin langsung Presiden RI Joko Widodo.

Upacara Detik detik Proklamasi dimulai pukul 09.45. Terlihat Seluruh menteri dan pejabat yang hadir dalam upacara terlihat mengenakan pakaian adat dari seluruh provinsi Indonesia. Hal ini menunjukkan kepada bangsa akan kesatuan dan persatuan Indonesia yang kokoh kuat dalam keragam binekaan.

Selain para pejabat utama, terlihat banyak tamu undangan yang juga hadir mengenakan baju adat. Mereka mengikuti upacara detik-detik pembacaan proklamasi itu dengan khidmat.

Sebelum upacara peringatan detik- detik Proklamasi diawali dengan tampilan hiburan untuk masyarakat pada pukul 08.00 pagi. Tepat pada pukul 10.04 Pembacaan Naskah Proklamasi oleh Ketua DPD-RI LaNyalla Mahmud Mattalitti, Sedangkan doa dibacakan oleh Menag Yaquut Cholil Qoumas.

Mengutip dari siaran resmi akun YouTube Sekretariat Negara, Masyarakat juga diminta menghentikan kegiatannya sejenak dan bersikap sempurna pada pukul 10.17 WIB saat Naskah proklamasi dibacakan untuk menghormati dan menghayati Proklamasi Kemerdekaan. Seruan untuk sikap sempurna pada peringatan detik-detik proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia disampaikan oleh sejumlah menteri dan kepala lembaga lewat akun YouTube Sekretariat Presiden.

Personel Korem 083/Bdj mengikuti rangkaian upacara detik- detik Proklamasi dengan khidmat dan berakhir pada pukul 11.00, Selama berlangsungnya upacara peringatan detik-detik Proklamasi 17 Agustus berjalan aman dan lancar. (Penrem 083/Bdj)